

1-33 01 02 Геоэкология / 1-33 01 02 Geoeecology

ГОСУДАРСТВЕННОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ В ОБЛАСТИ УСТОЙЧИВОГО ПРИРОДОПОЛЬЗОВАНИЯ / STATE REGULATION OF THE SUSTAINABLE NATURE MANAGEMENT

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Дисциплина направлена на формирование базовых основ знаний об экологическом праве, научить их ориентироваться в нормативных правовых актах, регулирующих взаимодействие общества и природы, а также выработать умение применять нормы экологического права к различным практическим ситуациям в сфере охраны окружающей среды. Студенты изучают систему и содержание экологического законодательства Республики Беларусь; сущность и содержание права собственности на компоненты природы и природные объекты. Формируются навыки практического применения используя знания отраслевых юридических норм и правил, применить их при проведении природоохранных мероприятий. Дисциплина «Государственное регулирование в области устойчивого природопользования» относится к модулю «Эколого-экономический» компонента учреждения образования.</p>	<p>The discipline is aimed at forming the basic foundations of knowledge about environmental law, teaching them to navigate the regulatory legal acts governing the interaction of society and nature, as well as developing the ability to apply the norms of environmental law to various practical situations in the field of environmental protection. Students study the system and content of environmental legislation of the Republic of Belarus; the essence and content of the right of ownership of components of nature and natural objects. Skills of practical application are formed using knowledge of industry legal norms and rules, apply them when carrying out environmental protection measures. The discipline "State regulation in the field of sustainable nature management" refers to the module "Ecological and economic" of the educational institution component.</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<p><i>специализированные компетенции:</i> СК 18. Анализировать правовую информацию и применять знания в области природоресурсного и природоохранного законодательства в своей профессиональной деятельности</p>	<p><i>specialized competences:</i> SC 18. Analyze legal information and apply knowledge in the field of natural resource and environmental legislation in your professional activities</p>
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>В результате освоения учебной дисциплины студент должен: <i>знать:</i> сущность и содержание права собственности на компоненты природы и природные объекты; механизмы управления природопользованием и природоохранной деятельностью; особенности юридической ответственности за нарушение экологического</p>	<p>As a result of mastering the academic discipline the student should: <i>to know:</i> the essence and content of the right of ownership of natural components and natural objects; mechanisms for managing natural resource use and environmental protection activities; features of legal liability for violation of environmental legislation; <i>to be able to:</i></p>

	<p>законодательства; <i>уметь:</i> использовать источники экологического права для решения производственных задач; юридически обоснованно создавать и применять экологические требования в хозяйственной, научной и общественной деятельности; <i>владеть:</i> базовыми терминами и понятиями экологического права; навыками работы с правовыми актами в области охраны окружающей среды, навыками применения эколого-правовых знаний в различных социальных условиях.</p>	<p>use sources of environmental law to solve production problems; legally justify the creation and application of environmental requirements in economic, scientific and social activities; <i>to master:</i> basic terms and concepts of environmental law; skills in working with legal acts in the field of environmental protection, skills in applying environmental and legal knowledge in various social conditions.</p>
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	8	8
Пререквизиты / Prerequisites	Эколого-экономические основы природопользования.	Ecological and economic foundations of nature management.
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	Всего 98 часов, в том числе 52 аудиторных часа, из них: лекции – 24 часа, практические занятия – 18 часов, семинарские – 6 часов.	In general 98 hours, including 52 classroom hours, including: lectures – 24 hours, practical classes – 6 hours, guided independent work - 18 hours, seminars – 6 hours.
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms	Для диагностики компетенций могут использоваться следующие средства текущего контроля: устный и письменный опрос, письменный отчет по практической работе.	The following means of current control can be used to diagnose competencies: oral and written survey, written report on practical work. The degree of assimilation of theoretical material is assessed by oral and written survey in lectures. The

<p>of current and interim certification</p>	<p>Оценка степени усвоения теоретического материала проверяется путем устного и письменного опроса на лекциях. Оценка за ответы на лекциях (опрос) включает в себя полноту ответа, наличие аргументов, примеров из практики.</p> <p>Для оценки степени выполнения практических работ обучающиеся готовят письменные отчеты по практическим работам, которые проверяются преподавателем.</p> <p>Для диагностики компетенций обучающегося используются следующие формы контроля знаний:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. устный ответ на лекциях, учитывается умение кратко изложить ключевые вопросы по пройденному теоретическому материалу; 2. письменный ответ на лекциях, учитывается умение кратко в письменном виде изложить ключевые вопросы по пройденному теоретическому материалу 3. письменный отчет по практическим работам, при оценке которых учитывается логичность изложения, глубина раскрытия темы, наличие иллюстративного материала. <p>Формой промежуточной аттестации по дисциплине предусмотрен зачёт.</p>	<p>assessment for answers in lectures (survey) includes the completeness of the answer, the presence of arguments, examples from practice.</p> <p>To assess the degree of completion of practical work, students prepare written reports on practical work, which are checked by the teacher.</p> <p>The following forms of knowledge control are used to diagnose the competencies of the student:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. oral answer in lectures, the ability to briefly state the key issues on the theoretical material covered is taken into account; 2. written answer in lectures, the ability to briefly state the key issues on the theoretical material covered in writing is taken into account 3. written report on practical work, the assessment of which takes into account the logical presentation, the depth of the topic, the presence of illustrative material. <p>The form of interim certification is test.</p>
---	--	---